

Estimados vecinos,

Durante el día de ayer, se llevó a cabo el Cribado para detección de Covid19 en el municipio del Real Sitio de San Ildefonso y, como Alcalde del mismo, quisiera agradecer vuestra implicación.

Gracias por la participación de cada uno de vosotros al acudir a las pruebas, respetando los horarios establecidos y mostrando -otra vez- vuestro compromiso con el municipio. Gracias por el buen trabajo realizado por el personal sanitario, nuestra Agrupación de Protección Civil y otras Agrupaciones amigas, la predisposición y buen hacer de los empleados municipales, y la coordinación con la Junta de Castilla y León. Sin toda esta impecable labor, no hubiera sido posible.

La colaboración institucional ha permitido que pudiésemos optar a realizar este cribado, el cual considero una herramienta de eficacia para detección de casos Covid19. Por eso, es de agradecer a la Junta de Castilla y León y al Servicio Territorial de Sanidad en Segovia, el brindarnos la oportunidad de realizar las pruebas de forma tan eficiente.

Como sabéis, la participación fue elevada (2801 personas), y los resultados alentadores (6 personas dieron positivo), pero, sin embargo, no podemos “bajar la guardia”, ni podemos relajar nuestro comportamiento. Nos queda tiempo para retomar cierta normalidad en nuestra forma de vida.

Pensad que los resultados de ayer son sólo una fotografía del momento, algo que ayuda a controlar la situación, pero que puede cambiar de un día a otro. El virus actúa de forma caprichosa y cruel, por lo que os pido paciencia y determinación. Tenemos que seguir respetando las medidas impuestas para, entre todos, ser capaces de controlar la incidencia del virus. Estoy seguro de que una vez más esta comunidad de vecinos va a demostrar solidaridad y responsabilidad.

Aprovecho para mandaros a todos mucho ánimo y mucha fuerza, juntos lo conseguiremos.

En el Real Sitio de San Ildefonso, firmado digitalmente al margen por el Alcalde-Presidente, D.
Samuel Alonso Llorente.